
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes stellt Frau McIlroy-Earp den Sachstand in Bezug auf 

die Digitalisierung der städtischen Kitas vor. Die Präsentation ist dem Protokoll als Anlage 1 

beigefügt. 

 

Abschließend bedankt sich Herr Kluckhuhn für die ausführlichen Informationen. 


